

やる気をもって自ら  
学び、心豊かでたく  
ましい子どもの育成

# たのうら

令和3年1月20日  
北九州市立田野浦小学校  
校長 有地 信一郎

## 11月の田野浦っこがんばり週間について

学年	回収率	起床時間	就寝時間	睡眠時間	宿題の時間	家庭学習の時間	テレビ・ゲーム等の時間
1	98.8% →	7:15 ↓	21:08 ↑	10時間 7分 ↑	94.3% ↓	85.3% ↓	84.8% ↓
2		7:17 ↓	21:41 →	9時間 36分 ↑	91.9% ↓	46.4% ↑	68.2% 0 ↓
3		7:14 ↓	21:58 ↓	9時間 16分 ↑	44分 ↑	39分 ↓	1時間 28分 ↓
4		7:14 ↓	21:35 ↑	9時間 39分 ↑	34分 ↓	19分 ↓	1時間 56分 ↑
5		7:19 ↓	21:55 ↓	9時間 24分 ↓	35分 ↑	35分 ↑	1時間 35分 ↑
6		7:22 ↓	22:50 ↓	8時間 32分 →	13分 →	31分 ↑	2時間 15分 ↑

学年	朝ごはん	次の日の用意	家庭読書	運動	手伝い
1	100% →	100% →	88.2% ↓	61.8% ↓	97.1% →
2	96.4% ↑	93.6% ↓	53.3% ↓	40.0% ↓	84.3% ↓
3	94.8% ↑	95.4% ↓	62.3% ↑	83.1% ↑	66.2% ↓
4	100% ↑	94.7% ↑	33.6% ↓	56.0% ↑	73.6% ↑
5	100% →	100% ↑	64.3% ↑	52.9% ↓	85.5% ↑
6	85.6% ↑	77.0% ↓	24.4% ↓	50.4% ↓	55.5% ↓

左の表は11月の田野浦っこがんばり週間の主な項目の集計を出しています。これはあくまで11月22日から11月29日までの児童の自己申告の集計であり、各学年の平均です。%で表示している項目は毎日している児童の割合です。「↑↓」は10月と比べての増減を表しています。

寒さのせいかな全学年起床時間が遅くなっています。5・6年生の家庭での学習時間は増えましたが、テレビ・ゲーム等の時間も増えています。3年生はとてもよく家庭での学習ができていますし、テレビ・ゲーム等の時間も少ないです。

テレビ・ゲーム等の時間を減らして、運動や読書の時間にしましょう。1年生はよくお手伝いができています。

今年度のがんばり週間はあと2回です。それぞれの項目にチェックすることを意識して、1週間努力を続けてみましょう。

## 子ども非行のサイン

- 部屋にとじこもりがちになる。
- 反抗的になり、暴れる。
- お小遣いを頻繁に要求する。
- 親の知らないものを持っている。
- うそをつくようになる。
- 対話をしなくなり、目をあわさなくなる。
- 服装がかわってくる。

※非行のサインは様々です。「おやっ?」と思ったら子どもを注意深く観察しましょう。

## 保護者の感想から

- 1年生・・・○「自分からお手伝いすることはないか」とさがしてがんばりました。
- 2年生・・・○読書を寝る前に進んですることができました。  
○22時に寝るために準備を自分でおこなって、少しできるようになったので、朝の動きがよくなりました。
- 3年生・・・○家庭学習はまだまだ時間は短いけど、自分からがんばっていました。
- 4年生・・・○計算問題を最後まであきらめずに取り組んでいました。  
○カレーをいっしょに作りました。
- 5年生・・・○休みの日もちゃんと勉強して遊んだので、よく考えているなと思いました。
- 6年生・・・○毎日自学をたくさんがんばりました。

1月のがんばり週間は1月24日～1月30日までです。